
９月23日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

堤田  寛

(自民党) 

○プレミアム付商品券事業について

○エンジニアフレンドリーシティ福岡について

○病児・病後児デイケア事業について

ついちはら陽子 

(市民クラブ) 

○市民に向けた生活習慣病予防のための取り組みについて

○外国人の子どもたちへの学習保障について

○いじめ・不登校等の未然防止・早期対応について

山口 湧人

(共産党) 

○ＧＩＧＡスクール構想について

○コロナ禍における保育について

○「表現の自由」と「行政の中立」について

堀本わかこ 

(福岡令和会) 

○ＩＣＴを活用した教育の充実について

中島まさひろ 

(自民新福岡) 

○令和元年度一般会計決算の概況と今後の財政運営について

川上 多恵 

(公明党)

○暗所視支援眼鏡の助成について

○市民に寄り添った終活支援事業及びご遺族サポート窓口の

拡充について

○中高生の居場所づくりについて

※ 午前中２人、午後４人とし、

午後は２人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。


